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Jahreshauptversammlung 2024 des                                  

                                                                       
 

Beginn: 27.02.24, 19:05 Uhr 

Ort:  Vereinsheim TC Werla 05, Werlaburgdorf 

 

 

Themen: 

 

1) Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Reinhard Nickel. 

 

Es waren 12 Vereinsmitglieder, zeitweise 13 Vereinsmitglieder, anwesend, somit waren 

12 Personen bzw. zeitweise 13 Personen stimmberechtigt. 

 

Daraufhin wurde die Tagesordnung wie folgt genehmigt: 

 

1. Begrüßung, feststellen der Beschlussfähigkeit 

2. Protokoll der Jahresversammlung vom 19.03.2023 
3. Bericht des 1. Vorsitzenden 
4. Bericht des Internetbetreuers 

5. Bericht des Kassenwartes 
6. Bericht der Kassenprüfer 

7. Entlastung des Kassenwartes und des Vorstandes 
8. Neuwahlen des kompletten Vorstandes 

9. Wahl eines Kassenprüfers 
10. Erneuerungen an der Tennisanlage 
11. Turniere 2024 

12. Verschiedenes 

 

 

2) Die Schriftführerin Mona Nickel verliest das Protokoll der letzten Jahresversammlung, 

dieses wird einstimmig genehmigt. 

 

 

3) Reinhard Nickel informiert die anwesenden Mitglieder über den insgesamt 

durchwachsenen Verlauf der vergangenen Tennissaison 2023. Die Stärke der aktiven 

Mitglieder sei sprungartig angestiegen und belaufe sich derzeit auf 23 männliche, 11 

weibliche, ein jugendliches und 8 passive Mitglieder. Der Spielbetrieb sei dagegen nur 

mäßig gewesen; der zweite gebaute Platz sei quasi ohne Nutzung geblieben. Auch andere 

Vereine hätten keine Spiele oder Trainingseinheiten auf den Plätzen des TC ausgetragen. 
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Die bei der JHV 2023 vom Gast Uhde vorgebrachte Idee, den einen der beiden 

Tennisplätze zu einem Multifunktionsplatz umzubauen, sei in einer Vorstandssitzung am 

03.04.23 detailliert besprochen worden. Nach Abwägen der Chancen und Risiken habe 

sich der Vorstand dazu entschieden, die großen Risiken nicht einzugehen, die Umbau, 

Unterhaltung und Rückbau eines Multifunktionsplatzes mit sich bringen würden. Der 

Gast Uhde habe bis dato keine Neuigkeiten, auch nicht hinsichtlich des von ihm 

angekündigten Förderkreises, berichtet. Eine Neubewertung von Chancen und Risiken sei 

demnach noch nicht sinnvoll möglich. 

 

Die Spielsaison sei am 22.04.23 gestartet. Zur Vorbereitung und weiteren 

Arbeitseinsätzen sei jedoch nur jeweils ein einziges Mitglied erschienen, sodass kaum 

Arbeiten erledigt werden konnten. Die erhoffte und für die Tennisanlage notwendige 

regere Beteiligung blieb demnach auch in der Saison 2023 aus. 

 

Der Tennistag mit Jedermannturnier fand am 19.09.2023 mit über 20 Teilnehmenden 

statt und war damit ein voller Erfolg. Der 1. Vorsitzende bedankt sich noch einmal bei 

allen Organisatoren und Helfern. 

 

Die Tennissaison sei erst am 29.10.23 bzw. 22.11.23 (zweiter Platz) beendet worden. 

 

 

4) Die Internetbetreuerin habe keine Besonderheiten zu berichten und sei für Anregungen 

zur Homepage gerne offen. 

Der erste Vorsitzende bedankt sich für die aktuell gehaltene Internetseite. 

 

 

5) Nach Bericht des Kassenwartes kommt der Verein mit einem gesamten Verlust von 

585,28 € aus der Saison 2023, wobei die Spende zum Platzbau von Nils Bergsen über 

500 € bis zur Kassenprüfung noch nicht eingegangen sei. Der Kontostand betrage 

insgesamt 5.403,06 € (Vorjahr: 5.971,40 €). 

Die Beiträge seien aufgrund der 1-€-Aktion trotz Mitgliederzuwachs nur marginal 

gestiegen (ges. = 1483 €). 

Die Kosten für den Platzbau (beide Plätze gebaut) beliefen sich auf 1.887,85 €. 

Der Verkauf von Getränken im Vereinsheim habe ein Plus von ca. 33 € eingebracht. 

Die Wasserkosten seien mit ca. 76 € gegenüber dem Vorjahr gestiegen. 

In der Saison 2023 seien keine Einnahmen aus dem Gastkartenverkauf zu verzeichnen, es 

sei demnach keine einzige Gastkarte verkauft worden. 

 

Der Kassenwart stellt zur Abstimmung, die Getränkepreise aufgrund der hohen Inflation 

der letzten Jahre um jeweils 0,50 € anzuheben. Dies wird einstimmig positiv beschlossen. 

 

 

6) Der Kassenprüfer Nils Bergsen berichtet, auch in Vertretung für den zweiten 

Kassenprüfer Jörn Alpers, über die vorbildlich geführte Vereinskasse und stellt den 

Antrag auf Entlastung des Kassenwartes sowie auf Entlastung des gesamten Vorstands. 

 

 

7) Der Entlastung des Kassenwartes und der Entlastung des gesamten Vorstandes wird 

jeweils mit 2 Enthaltungen und 11 Ja-Stimmen zugestimmt. 
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8) Der Vorstand wird mit 2 Enthaltungen und 11 Ja-Stimmen wie folgt gewählt: 

 

1. Vorsitzender:   Reinhard Nickel 

2. Vorsitzender:   Tobias Schliephake 

Kassenwart:    Ronny Wolf 

Schriftführerin:   Mona Nickel 

 

Internetbetreuerin:   Mona Nickel 

 

 

9) Jörn Alpers tritt für die Saison 2024 sein zweites und letztes Amtsjahr als Kassenprüfer 

an. 

Als zweiter Kassenprüfer auf eine Amtszeit von zwei Jahren wurde einstimmig Nico 

Hübner gewählt. 

 

 

10) Der 1. Vorsitzende bittet um Einhaltung der Walzliste, damit die Plätze gut bespielbar 

sind. 

 

Für die Saison 2024 soll einer der Plätze von Fa. Fiedler gebaut werden. Da aus der 

Saison 2023 noch Rotmehl neben den Tennisplätzen zur Verfügung steht, soll der zweite 

Platz in Eigenleistung hergerichtet werden. Die Mitglieder Kandziora und Bergsen 

werden hierfür die Koordination übernehmen. 

 

Der 1. Vorsitzende wird Nägel für die Befestigung der vorhandenen Ersatz-Linien 

beschaffen. 

 

Das Mitglied Hübner schlägt vor, für das Jugendtraining, anstehende Veranstaltungen 

und einzeln spielende Mitglieder eine Ballmaschine anzuschaffen. Für ca. 1.200 € 

zuzüglich Ersatzakku für ca. 43 € sei die Attraktivität des Vereins einfach zu erhöhen. 

Die Mitglieder Bergsen und Alpers sagen eine Spende von jeweils 250 € für die 

Anschaffung einer solchen Ballmaschine zu. 

Der zweite Vorsitzende wird einen Zuschuss bei der Volksbank Börßum-Hornburg 

anfragen. 

Eine Nutzungsgebühr soll in der Saison 2024 nicht erhoben werden. Anschließend wird 

der Vorstand über die Notwendigkeit einer Nutzungsgebühr in der Saison 2025 befinden. 

Unter der Voraussetzung, dass die Volksbank eine Förderung zusagt, wird die 

Anschaffung der Ballmaschine und des zugehörigen Ersatzakkus einstimmig genehmigt. 

 

Der Kassenwart stellt zur Diskussion, den Jahresbeitragssatz von 60 € auf 70 € zu 

erhöhen, um den Haushalt zu entlasten. Der Vorschlag wird mit 2 Ja-Stimmen und 10 

Nein-Stimmen abgelehnt. 

Das Mitglied Hübner stellt ergänzend zur Diskussion, die 1-€-Aktion nicht 

weiterzuführen. Diese Maßnahme würde den Haushalt des Vereins ebenfalls entlasten. 

Die Schriftführerin hält einen halbierten Jahresbeitrag für das erste Mitgliedsjahr für 

gerechtfertigt, um neue Mitglieder zu werben. Es wird wie folgt entschieden: Mit 5 

Stimmen gilt ab sofort ein halbierter Jahresbeitragssatz für das erste Mitgliedsjahr (3 

Stimmen für den vollen Beitragssatz, 4 Stimmen für 1 € Beitrag im ersten Mitgliedsjahr, 

1 Enthaltung). 
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11) Am Samstag, 17.08.2024, soll ab 11 Uhr das diesjährige öffentliche Tennisturnier 

(„Jedermannturnier“) wieder im Rahmen eines Familientages veranstaltet werden. 

 

Der TC Werla 05 wird auch in der Saison 2024 nicht am Punktspielbetrieb teilnehmen. 

 

Es soll ein Kinder-Tennistag vor den Sommerferien veranstaltet werden. Das Mitglied 

Kandziora wird das Datum nach Terminabstimmung mit Mitglied Hübner beim 1. 

Vorsitzenden melden. 

 

 

12) In der Saison 2024 soll wieder ein Jugendtraining angeboten werden. Mitglied Hübner 

habe schon einige interessierte Kinder mobilisiert. Die Trainingseinheiten sollen von den 

Mitgliedern Kandziora und Bergsen durchgeführt werden und wöchentlich 

freitagnachmittags stattfinden. Je Trainingsstunde ist von den Teilnehmenden ein Beitrag 

zu entrichten. Die Organisation des Jugendtrainings übernimmt das Mitglied Hübner. 

 

Die 1-€-Aktion wird, wie unter TOP 10) beschlossen, in der Saison 2024 nicht 

weitergeführt. 

 

Der TC Werla 05 wurde von der Freiwilligen Feuerwehr Werlaburgdorf zum Fest des 

130-jährigen Bestehens am 17., 18. und 19.05.2024 eingeladen. Beim Festumzug am 

18.05.2024 kann aufgrund der Mitgliedschaft der meisten Vereinsmitglieder in mehreren 

Ortsvereinen und -verbänden keine Abordnung des TC Werla 05 mitlaufen. 

Der zweite Vorsitzende schlägt vor, die Freiwillige Feuerwehr Werlaburgdorf beim 

Kommers am 19.05.2024 mit einem Geschenk von 50 € zu unterstützen. Dem Vorschlag 

wird einstimmig zugestimmt. 

 

 

 

Reinhard Nickel beendet die Sitzung um 21:18 Uhr. 

 

 

Es zeichnen wie folgt: 

 

 

 

 

_________________________                                                 __________________________ 

   Mona Nickel                                                                               Reinhard Nickel 

(Schriftführerin)                                                                            (1. Vorsitzender) 


